

## Semarak Peringatan HUT RI ke 79 di Pangkep, Camat Pangkejene Gelar Lomba Gerak Jalan Indah

HermanDjide - [PANGKEP.XPRESS.CO.ID](http://PANGKEP.XPRESS.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 19:57



*Lomba gerak jalan Indah tingkat kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep di Pabundukan*

PANGKEP - Kepala Wilayah Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep Lukman Murtala S, Sos MM, kini menggelar lomba gerak jalan Indah tingkat

kecamatan Pangkajene yang di pusatkan Panggung Penghormatan di Lapangan sepakbola Pabundukan Selasa (20/8/2024)

Dalam pelaksanaan kegiatan lomba gerak jalan Indah tingkat kecamatan Pangkajene telah melibatkan sejumlah SD, SMP, SMA dan sederajatnya, Majelis Taklim dan sejumlah ormas lainnya.

Sepanjang perjalanan di jalan poros Kelurahan Pabundukan nampak macet karena kondisi di padati peserta gerak jalan yang terlihat lebih hebat telah menampilkan kelebihan masing masing termasuk kostum yang menarik dari peserta gerak jalan Indah.

Menurut Camat Pangkajene Lukman Murtala bahwa kegiatan ini digelar dalam rangka memperingati dan memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024.

Selain itu kegiatan ini juga sebagai penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang untuk mempertahankan bangsa Indonesia.

Kemudian pelaksanaan kegiatan ini telah di padati masyarakat di sepanjang jalan yang di lewati peserta gerak jalan Indah, bahkan lapangan sepakbola Pabundukan ramai utamanya di seputaran panggung penghormatan.

Salah satu tokoh masyarakat Pabundukan mengatakan bahwa kegiatan ini di sambut antusias oleh warga Pabundukan sebagai tuan rumah atas pelaksanaan peringatan HUT RI ke 79 tingkat kecamatan.

" Kami sebagai warga Kelurahan Pabundukan mengucapkan terima kasih kepada Pak Camat dan jajarannya atas di pusatkannya berbagai kegiatan di Pabundukan dalam rangka memperingati HUT RI ke 79" ujarnya.

Disamping sebagai hiburan masyarakat juga lingkungan di tempat ini bersih apalagi juga sebagai tempat pelaksanaan upacara HUT RI ke 79 tingkat kecamatan Pangkajene di lapangan sepakbola Pabundukan. ( Herman Djide)